
Frau Bartelheimer berichtet über das Thema Schulsozialarbeit und die für diesen Zweck zu er-
wartenden Mittel von Bund und Land. Sie führt weiter aus, dass derzeit in einer Arbeitsgruppe an 
einer Konzeption gearbeitet wird, die nach der Sommerpause den politischen Gremien zur Ent-
scheidung vorgelegt werden soll. 
 
 
 


